



CONAF refuerza campañas educativas de prevención de incendios forestales en la región

La Corporación realizó diferentes actividades de concientización comunitaria, durante la primera quincena de este mes, en las comunas de Valparaíso, Quilpué, Villa Alemana, Olmué, La Calera, Nogales, Hijuelas, Limache, El Quisco y El Tabo



Durante la primera quincena de este mes, la Corporación Nacional Forestal (CONAF) realizó una serie de actividades de concientización comunitaria para la prevención y mitigación de incendios forestales, poniendo como eje la educación ambiental de habitantes de zona de interfaz urbano-forestal de la Región de Valparaíso.

En operativos puerta a puerta, equipos de Intervención Social de la institución forestal entregaron recomendaciones y material educativo a residentes de los cerros Jiménez y Cordillera, en la comuna de Valparaíso; así como a pobladores y pobladoras de los sectores Los Colonos, Lincoyán, Condell Norte y Los Molles, en

Quilpué; Los Maitenes, en Villa Alemana; Granizo, en Olmué, y Pachacamita, en La Calera.

Además, en el cerro Jiménez se realizó una jornada educativa y demostrativa sobre manejo de la vegetación con la participación de vecinos y vecinas, el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, la directora ejecutiva de CONAF, Aída Baldini, autoridades regionales y representantes de organismos de emergencia. Esta instancia, entre otros aspectos, consideró la construcción de 738 metros cuadrados de cortafuegos comunitarios para proteger viviendas y recuperar una plazoleta que estaba abandonada y convertida en microbasural.

Por otra parte, en las plazas de Nogales e Hijuelas, funcionarios y funcionarias de CONAF dispusieron stands para entregar información preventiva a transeúntes, especialmente ante el inicio del verano y el aumento de las condiciones de riesgo en materia de ocurrencia y propagación de siniestros. En la Reserva Ecológica de La Campana, también en la "capital de las flores", realizaron un taller teórico-práctico sobre silvicultura preventiva, o manejo de la vegetación combustible.

Asimismo, en los condominios Hacienda Limache y Huallilemu, en Limache y El Quisco, respectivamente, profesionales de CONAF dictaron charlas

relativas a la problemática de los incendios forestales, cómo generar espacios de autoprotección y acciones comunitarias de prevención y mitigación.

A la altura de la tenencia de Carabineros de Las Cruces, en El Tabo, junto a personal de las delegación presidencial regional y provincial, el municipio, Bomberos y la policía uniformada, brigadistas y prevenicionistas de la institución forestal realizaron un operativo carretero para promover la responsabilidad en torno al uso del fuego y fuentes de calor, evitar las quemadas ilegales y el uso negligente de herramientas y maquinarias que generan chispas.

Continúa en página siguiente



Viene de página anterior

CONAF refuerza campañas educativas de prevención ...

EVENTO DE ALTAS TEMPERATURAS EXTREMAS

En el marco del evento de altas temperaturas extremas pronosticado para

la zona centro-sur del país, entre los días 10, 11 y 12 de enero, funcionarios y funcionarias de la Corporación recorrieron rutas estratégicas de la Región de Valparaíso para detectar posibles

focos incendiarios, dar a conocer medidas preventivas y disuadir acciones negligentes o malintencionadas.

En la oportunidad, el director regional de la entidad, Mauricio Núñez, valoró “todo el trabajo conjunto y colaborativo desarrollado en los patrullajes preventivos por CONAF, Carabineros, las municipalidades, los dueños de fundos, los servicios del agro y la Delegación Presidencial Regional”. Además, brindó un especial agradecimiento “a la comunidad por el compromiso con la prevención de incendios forestales y la responsabilidad en todas las actividades que desarrollaron”.

MEDIDAS DE AUTOPROTECCIÓN

Por otra parte, Núñez recordó que “en el año 2024, la Corporación realizó 912 actividades educativas de prevención de incendios forestales, contactando para ello a 32.170 personas en la Región de Valparaíso”.

Y añadió que “nuestros equipos de Intervención Social siguen desplegados ejecutando estas labores en zonas de interfaz urbano-forestal. En ese sentido, el llamado a vecinos y vecinas es a seguir las indicaciones, evitar descuidos o negligencias en relación con el uso del fuego y fuentes de calor, y reforzar las medidas de autoprotección para evitar incendios forestales”.